

SARAN ■ La Saranade s'allie avec la chorale Syntonie

Des voix unies pour Emma

Un concert est organisé demain à l'église Saint-Martin, avec La Saranade et la chorale Syntonie, un événement à la fois musical et solidaire.

La chorale La Saranade, composée d'une trentaine d'artistes talentueux, s'apprête à célébrer ses 40 ans d'existence l'année prochaine.

En prévision de cet événement marquant, la chorale organise un concert exceptionnel demain à l'église Saint-Martin, à Saran, à 16 heures. Pour cette occasion particulière, La Saranade accueillera la chorale Syntonie d'Ardon. Les deux ensembles uniront leurs voix pour offrir au public un répertoire varié, mêlant musique classique et chansons internationales.

« Donner du sens à notre spectacle »

Ce programme est le fruit d'un mélange des œuvres travaillées cette année, promettant un spectacle riche et émouvant.



EMMA. Le concert permet de venir en aide à la jeune femme.

L'événement de demain revêt une dimension solidaire importante : les bénéfices du concert seront reversés à l'association Emma mon asso, dédiée à la collecte de fonds pour l'achat d'un fauteuil roulant électrique pour Emma, une jeune femme de 19 ans, pleine de vie et d'énergie.

Valérie Ravet, responsable de la chorale La Saranade, explique avec émotion : « Je suis particulièrement sensible à la question du handicap et il me tient à cœur d'aider

Emma. À travers cet événement, nous souhaitons allier l'utile à l'agréable en donnant du sens à notre spectacle. »

La chorale La Saranade, connue pour ses prestations impressionnantes et son engagement communautaire, s'apprête à célébrer son quarantième anniversaire en 2025. Cet événement de juin marque le début des festivités, avec la promesse de nombreux autres moments mémorables à venir. ■

➔ **Pratique.** Demain à 16 heures à l'église Saint-Martin. Participation libre.